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平成２４年第４回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）コミュニティバス「行長しゃん号」の試行運行と、のんな

っせ号について 

要旨 

① コミュニティバス・乗合タクシー利用促進に向けて 

 ア．コミュニティバス運行でのマーケット事前調査につい   

   て 

 イ．行長しゃん号試行運行と，のんなっせ号の利用状況に 

ついて 

 ウ．試行運行後の課題協議について 

 

 

 

 

総務企画部長 

 

総務企画部長 

 

市長 

九谷新吾議員 

（2）宇土駅東口側大型複合店舗進出にともなう周辺道路(国道・

県道・市道)整備について 

要旨 

① 松原交差点渋滞解消について 

 ・２３年６月議会において質問を行ったがその後の経過につ

いて 

② 大型商業集積周辺の道路環境整備について 

 ・大型複合店舗建設に伴い，周辺地区にも商業集積を囲む新

たな開発が誘発するものと思われるが，渋滞を予測した周

辺道路整備について 

 

 

 

建設部長 

 

 

建設部長 

市長 

２ （1）農林水産業の活性化 

要旨 

① 農林水産業従事者の収入増の政策について 

② 「木の駅」で林業と地域の活性化について 

③ 「みなとオアシス」認定と総会誘致について 

 

 

経済部長 

経済部長 

市長 

野口修一議員 

（2）健康生きがいづくり 

要旨 

① 「貯筋・友貯」の推進について 

 ② 高齢者の観光推進について 

③ タブレット端末用の通信環境改善について 

 

 

健康福祉部長 

総務企画部長 

総務企画部長 

（3）部長マニフェスト 

要旨 

① 各部の年間事業の目標達成について 

 

 

総務企画部長 

市長 

（4）地域発信 

要旨 

① 原付バイクオリジナルナンバープレートについて 

市民環境部長 
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３ （1）学校給食における米の消費拡大について 

要旨 

① パンと米の使用状況（年間）流通 アンケートの結果 

② 米飯給食を週３回から週４回に 

 

 

教育部長 

教育長 

樫﨑政治議員 

（2）介護サービスの充実強化について 

要旨 

① 一人暮らし，高齢夫婦のみの世帯の増加や認知症の増加を

踏まえた生活支援サービスの推進（在宅介護手当を介護３

の方にも支援追加） 

健康福祉部長 

市長 

（3）子育て支援の拡充を 

要旨 

① 宇土市における子育て支援の充実，子育てしやすい町づく

りへの取り組み状況 

② 子供医療費無料化拡大 

 

 

健康福祉部長 

 

健康福祉部長 

市長 

４ （1）紫陽花でまちづくり事業について 

要旨 

① 市の花，市の木，市の鳥制定の目的及び紫陽花の植栽状況 

② これまでの「世界の紫陽花でまちづくり事業」の概要 

③ 紫陽花祭りと関連した活性化対策 

 

 

総務企画部長 

経済部長 

市長 

中口俊宏議員 

（2）消費生活センター事業について 

要旨 

① 過去３年間の相談件数等の状況 

② 今後の対策 

経済部長 

（3）安全・安心なまちづくりについて 

要旨 

① 本網津交差点の改善対策 

 ア．道路改良対策の進捗状況 

イ．交通規制等の整備対策 

 

 

 

建設部長 

市民環境部長 

５ （1）教育行政について 

要旨 

① 小・中学校における自殺予防教育について 

教育長 芥川幸子議員 

（2）福祉行政について 

要旨 

① 「命のバトン」（救急医療情報キット）の配布について 

② 骨髄提供者（ドナー）の助成制度について 

③ 福祉用具購入費及び住宅改修費の受領委任払い制度の導入

について 

 

 

健康福祉部長 

市長 

市長 
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（3）省エネ対策について 

要旨 

① 「小型家電リサイクル法」の成立を受けて，レアメタル等

の回収・リサイクルの取り組みについて 

② 公共施設等へリース方式によるＬＥＤ照明の導入について 

 

 

市民環境部長 

 

総務企画部長 

６ （1）特定健診・がん検診について 

要旨 

① 推進計画にもとづく検診状況はどうなっているか 

② がん検診に対する負担軽減を 

健康福祉部長 福田慧一議員 

（2）就学援助制度の充実を 

要旨 

① 小中学校での利用状況 

② 国が新たに追加した補助対象のＰＴＡ会費など三項目を早

急に実施を 

教育部長 

（3）介護保険について 

要旨 

① 生活援助など時間短縮による影響はどうでているか。 

② 低所得者に対する減免や負担軽減について 

 

 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

市長 

（4）小中学校のエアコン設置について 

要旨 

① 猛暑による学校での影響はどうなっているのか 

② エアコン設置の状況について 

③ 小中学校教室に計画的にエアコン設置を 

 

 

教育部長 

教育部長 

市長 

 

 

※ 質問内容・答弁者は変更になる場合があります。 


